

# VERGARA

**NOTA DE LA COMISION DE FESTEJOS DEL AYUNTAMIENTO DE VERGARA.**—La reunión de sociedades recreativas que estaba anunciada para el día 24 del presente mes, queda aplazada hasta el día 26 del mismo mes de abril.

**PELOTA.** — Resultados de los partidos correspondientes al Campeonato de la Cuenca del Deva jugados el pasado domingo en nuestro Frontón Municipal:

Infantiles: Alday y Arrayago, de Vergara, 10; Arechavaleta, 16.  
Juveniles: Los vergareses González y Luarizaristi se impusieron a los pelotaris de Arechavaleta por el tanteo de 18-13.

En seniors, también la victoria recayó en nuestro equipo, venciendo Tellería y Echániz a los representantes de Arechavaleta por 22-10.

**PERDIDA.**—De un anorak beige en el Polígono de Matziategui, frente a las Casas de Mendilueña. Se ruega su devolución en esta Corresponsalia, donde se gratificará.

**ORGANIZACION SINDICAL, DELEGACION DE VERGARA.**—Se pone en conocimiento de todos los pensionistas de jubilación e invalidez de la Mutualidad Laboral de Comercio, que hay plazas para los que deseen asistir a los turnos de descanso de quince días en el Hotel Plata de Jávea (Alicante), siendo los plazos de solicitud, para los meses de julio, agosto y septiembre, antes del 31 de mayo, y para los meses de octubre, noviembre y diciembre, antes del 31 de agosto.

Para los mutualistas pensionistas de cualquier Mutualidad que deseen acudir al Bañero de Cuntis (Pontevedra), para someterse a tratamientos termales que les permita una mejoría en sus dolencias reumáticas o bronquiales, habrá turnos de trece días por el precio de 2.500 pesetas, incluidos los gastos de viaje de ida y vuelta.

También se comunica a todos los trabajadores que se ha recibido el "Calendario de Residencias de Descanso" para los turnos de verano.

Para toda clase de información, en la Delegación Sindical de Vergara.

**QUINTOS DEL 42.**—Tal y como se ha anunciado, el próximo día 29 se efectuará la reunión anual de los citados quintos, celebrándose los siguientes actos:

A las doce y media del mediodía se celebrará en la capilla de las Siervas de María una santa misa en recuerdo de los compañeros fallecidos. Acto seguido, comida de hermandad en el Restaurante Gaspar.

Las tarjetas valederas para esta comida estarán a disposición de los interesados en el Bar Ollagorra, de Barrenkale, hasta el próximo día 26.

**JOVEN DESAPARECIDA.** — Desde las 15 horas del pasado día 10 falta de su domicilio la joven vergaresa María Isabel Aranzabal Churruca, de 24 años de edad. Morena, pelo corto, viste chaquetón verde, jersey azul, falda gris, medias de sport y zapatos marrones. Se ruega a toda persona que pueda dar algún detalle de su paradero, por favor y con mucha urgencia llamen al telé-

fono 76-10-98, de la Central de Vergara, ya que su familia se encuentra muy angustiada, pues son muchos días desde su desaparición.

**CLUB AITONAK.**—El pasado sábado se jugaron en el Club Aitonak las finales del Segundo Campeonato de Vergara de Tute, Mus y Puntxo.

Los resultados fueron los siguientes:

Campeonato de Tute: Justo Lombide y Alfredo Pedrejón, 9; Basilio Flores y Jesús Rodríguez, 5.

Campeonato de Mus: Francisco Ascasibar y Lucas Berasategi, 4; Enrique Durana y Evaristo Mazurriaga, 2.

Campeonato de Puntxo: Margarita Urbina y Cristina Barrenechea, 5; Francisca Aquizu y Josefa Aramburu, 2.

Tal como estaba anunciado, dieron comienzo los actos programados con motivo de los Segundos Campeonatos de Tute, Mus y Puntxo. Desde las dos y media comenaron a llegar jubilados y minusválidos al Club Aitonak. Más de seiscientos acudieron a esta cita, y todos fueron obsequiados.

Se dedicó un homenaje al "txapeldun" de Vergara don Eduardo Ibarrola, de 98 años, y a la "txapeldun" de Vergara doña Vicenta Lizarralde, de 93 años, entregándoles "txapelas" donadas por el Club Aitonak y otros trofeos donados por Alkartu-Nai, y regalos. Igualmente fueron obsequiados con regalos los animadores del Club Aitonak don Bonifacio Lascurain, don Basilio Flores y don Pascual Ocaris, componentes de la banda de txistularis del Club Aitonak.

Los trofeos entregados fueron los siguientes:

Campeones de tute: Trofeos del Banco de San Sebastián y Banco de Vizcaya; subcampeones de tute: Trofeos de Alkartu-Nai y Banco Central; terceros clasificados: Trofeos de la Caja de Ahorros Provincial.

Campeones de mus: Trofeos del Banco Guipuzcoano y Garaje Larrañaga; subcampeones: Trofeos de "Norte Exprés" y Club Deportivo Vergara; terceros clasificados: Trofeos de la Caja de Ahorros Provincial.

Campeones de puntxo: Trofeos de "El Correo Español-El Pueblo Vasco" y Caja de Ahorros Municipal; subcampeones: Trofeos de "Norte Exprés" e Inocencio Medina e Hijos; terceros clasificados: Trofeos de la Caja de Ahorros Provincial.

Trofeos de "La Voz de España" a don Moisés Celaya y Juan Moretón, cuartos clasificados en el Campeonato de Mus.

El reparto de premios fue efectuado por miembros de la Junta Directiva del Club Aitonak, presidente del Hogar de Jubilados de Mondragón, don Pablo Urrutia; directivo don Doroteo Barandiarán, directivo de Alkartu-Nai, representantes de Sociedad Vergaresa y dama y abanderada del Club Aitonak, señoritas Blanca PPolanco y Mariví Oregui.

Los campeones fueron obsequiados con regalos y "txapelas" donadas por Manso Hermanos y López Hermanos y perchas de la Hermandad Pescha. Igualmente,

los campeones serán obsequiados con una comida extraordinaria por Aguas de Insaluz.

Como nota destacada diremos que se cantó por primera vez el himno de los jubilados por el coro de jubilados, compuesto por treinta jubilados, dirigidos por don Bonifacio Lascurain.

Alkartu-Nai agradece a todos los jubilados y jubiladas y minusválidos la asistencia a estos actos.

LARREA.